

2022年9月16日

関係各位

社会福祉法人 ワゲン福祉会
ワゲン療育病院長竹
施設長 村上 研一

ワゲン療育病院長竹における新型コロナウイルス感染者の発生について
(第2報)

2022年9月2日に発生した当施設内での新型コロナウイルス感染症については、その後、9月4日に1名、9月7日に同室の3名の利用者の計4名に発症を認めました（発症した利用者のご家族様には既にご連絡済みで、いずれの利用者も状態は安定しております）。

しかしながら現在のところ新たな感染者は発生しておらず、9月7日の最終発生から10日間を経過した9月18日まで引き続き新規発生がなければ、施設内における交流制限などの感染対応を段階的に解除していく予定です。

尚、短期入所事業の再開や訪問診療・他院受診などの外部対応につきましては、保健所の指導により更に最低5日間の経過観察を求められておりますので、通常業務に復帰するのは早くとも9月26日（月）からの予定となっております。

引き続き利用者の皆様やご家族の皆様、関係者の皆様にはご心配とご不便をおかけしますが、何卒ご理解とご協力をいただきますよう、お願い致します。

今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。